
 

 

 

 

 

 

日頃、気づいたことなどをちょっとずつ、つぶやいていきたいと思います。時にはぼやき
・ ・ ・

になってしまうかもし

れません。なのでつぼやき・・・。 

 

 

初任者研修その２ 

 

本校は今年度 2名の初任教員がいます。 

4月 18日号でも初任者研修に触れましたが、今回は初の授業研修です。 

国語の授業でした。指導教員が見守る中、落ち着いた様子は立派。自分のこと

を振り返ると、緊張して頭が真っ白だった気がします。 

私は前半の部分を参観しました。事前に周知していたので、何人かの先生が見

に来てくれたようです。 

終わってから校長室に参観のお礼に来てくれました。感想を聞かれたので、 

①声がほどよく大きくて、スピードもゆっくりで聞き取りやすかったこと 

②黒板に書く字（板書）が大きくていねいで見やすかったこと 

③ところどころ電子黒板（大型モニター）を使って、子どもを飽きさせなかったこと 

など、よかったことを伝えました。 

何か課題はありますかと聞くと、グループに分かれたときの人数が多く、全員が活動できていなかったとのこ

と。初めての授業研修で緊張していたと思いますが、冷静に振り返ることができ、今後の研修に期待が持てます。 

 

 

校長室は「バ」だ！ 

学校にはたくさんのお客様が来校します。 

校長室にお通しする方も大勢いますが、今日

は 100人以上のかわいいお客さんが校長室に

来てくれました。2年生の学校探検です。 

「130年前の校長先生はだれですか？」 

「なんで黒いの？（白黒写真のこと）」 

 

キーワード探しもしていたので、「バ」というキーワードを見つけて喜んでいま

した。各部屋をまわり、キーワードをつなげると一つの言葉になるそうです。 

実は今日の学校探検はリハーサル。後日、1年生を伴ってまた来るそうです。

お兄ちゃんお姉ちゃんの第 1歩です。楽しみに待ってます。 

令和７年５月１日 

校長のつぼ
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      校長 石田 正行    
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